
MIS VIVENCIAS 

 

Desde el año 1970, que me vine a vivir a Alcobendas, sigo 

aquí. 

En ese año los autobuses para ir a Madrid salían muy 

temprano, a las 6  de la mañana. No había demasiados 

autobuses y tampoco había metro. 

Mi marido tenía que coger el autobús porque entraba a 

trabajar a las 7 de la mañana en Madrid. 

Desde entonces hasta hoy todo ha cambiado muchísimo, 

no parece la misma ciudad. Está muy poblada y muy 

bonita, con muchos parques y muchos jardines. 
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